## Gemeinde Haßloch Pressemitteilung



Pressestelle, Ansprechpartner: Julius Weiß, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## Förderverein Pro Pauluskirche wählt neuen Vorstand

Haßloch, den 27.12.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Mitgliederversammlung im November 2023 hat der Förderverein Pro Pauluskirche e.V. Haßloch eine Neuauflage seines Vorstands vorgenommen. Die Wahl bestätigte weitgehend das bisherige Führungsgremium.

Hans-Ulrich Ihlenfeld wurde erneut zum Ersten Vorsitzenden gewählt, während Wolfgang Schulte das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden innehat. Die Schriftführung liegt weiterhin in den bewährten Händen von Margot Baur. Den Vorstand komplettieren die Beisitzer Julia Eckert, Franz Julier, Magda Löwer, Heinz Löwer und Ruth Schulte. Wolfgang Schulte übernimmt vorübergehend die Funktion des Schatzmeisters. Hermann Heinz und Hagen Eckert wurden als Kassenprüfer bestätigt.

Die Mitglieder des Fördervereins Pro Pauluskirche setzen auf Kontinuität im Vorstand, um die erfolgreiche Arbeit fortzusetzen. Die gewählten Personen bringen ihre Erfahrung und Engagement für den Erhalt und die Förderung der Pauluskirche ein.

Für weitere Informationen und Anfragen steht der Förderverein Pro Pauluskirche gerne zur Verfügung.

**Bildunterschrift:** Der Vorsitzende Hans-Ulrich Ihlenfeld (Bildmitte) mit seinem aktiven Vorstand und weiteren Unterstützer\*innen des Fördervereins Pro Pauluskirche e.V.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Tel.: 06324 / 935-377

Internet: www.hassloch.de

Telefax: 06324 / 935-300

e-Mail: presse@hassloch.de

Beste Grüße,

Julius Weiß

Pressestelle Haßloch Tel.: 06324-935 377

Mail: Julius.Weiss@hassloch.de